

Merci...



Tout d'abord **Merci** à tous ceux qui m'ont aidée à organiser ces Portes ouvertes, et à ceux qui m'ont aidée à les réaliser en dépit des circonstances délicates, à tous nos responsables et bénévoles qui sont restés fidèles à leur poste toute cette journée. Je ne citerai pas leurs noms de crainte d'en oublier...



Merci à nos associations partenaires de leur présence à nos côtés.

Merci à nos visiteurs qui ont affronté la pluie et le froid pour venir nous voir, et ont accepté sans hésitation d'appliquer le protocole de sécurité.

Merci à nos 13 nouveaux adhérents.



Et **Merci** aussi à Madame Marietta Karamanli, Monsieur Yves Calippe et Monsieur Abdelatif Ammar, d'avoir répondu à notre invitation.

C'est vrai, nous aurions souhaité plus de participants, plus d'adhésions, plus d'inscriptions à nos activités, mais nous avons montré que nous étions là et que nous gardions espoir en la Solidarité.

Astrid Maurier